
 

Date : 25/06/2009 

 

COMPTE RENDU D’ASSEMBLEE GENERALE 
 

Membres du Conseil d’Administration présents: Éric Frécon, Hervé Ducreux, Gwénaël Le Jaouen, Jean-Yves Denis, 

Franck Richard, Jean-Louis Rouanet 

 

Personnes présentes : Virginie Ducreux, Rémi Marguerez, Yves et Patricia Luvison, Karine et Philippe Gaillard, Corinne 

et Philippe Néel, Vincent Cholvy, Jean-Nicolas Piroth, Frédéric Paredes, Antoine Garcia. 

 

Ordres du jour:  

I. Bilan saison 2008-2009 
II. Prévisionnel saison 2009-2010  
III. Élection du Conseil d’Administration et du bureau 

 
 
 
 
 
Le Président, Éric Frécon, ouvre la séance à 19h50 et présente immédiatement ses excuses pour son absence tout au 
long de la saison écoulée. Il en profite pour remercier toutes les personnes qui ont tenu le flambeau, qu’elles soient 
membres du Conseil d’Administration ou bénévoles. 
 
 
 

I. BILAN SAISON 2008-2009  
 
 
 Le trésorier du HPR, Hervé Ducreux, présente un bilan complet, sportif, administratif et financier de la saison 
écoulée. Retrouvez le bilan sur le document Powerpoint ci-joint. 
 
 
 

II. PREVISIONNEL SAISON 2009-2010 
 
 

Hervé Ducreux, présente le prévisionnel de la saison prochaine. Ce prévisionnel se trouve aussi sur le document 
Powerpoint auquel il faut rajouter les précisions suivantes, sorties des différentes discussions. 

 



 
SPORTIF : 

 
 
Portes-ouvertes : 
 

Afin d’augmenter au maximum les effectifs du club, nous allons mettre en place une journée portes-ouvertes le 5 
septembre 2009. Vis-à-vis de l’assurance collective, cette journée est limitée jusqu’à la catégorie Minime, mais nous ne 
devons pas l’indiquer sur les affiches. Gwénaël est chargé de trouver un terrain et concevra les affiches. 
Il est décidé que cette  opération devrait être réalisée chaque année en début de saison. 
 
 
Aide aux éducateurs : 
 

Il existe pour chaque catégorie d’âge un éducateur / entraineur diplômé ou en cours de formation. Les effectifs 
allant augmenter, nous trouvons intéressant de compléter par des bénévoles qui pourront aider lorsqu’ils seront présents. 
La répartition se fera comme suit : 

•  U5 et U7 : Jean-Nicolas Piroth 
•  U11 : Rémi Marguerez 
•  U15 : lorsque Jean-Yves Denis sera absent aux entrainements, il préviendra minimum 24h à l’avance et se fera 

remplacer soit par Jean-Louis Rouanet, soit par Antoine Garcia. 
Frédéric Paredes, tout comme Éric Titem qui n’était pas présent ce soir, aideront en fonction des absences des 
éducateurs. 
 
 
Formations des Éducateurs : 
 

•  Yves Luvison et Karine Gaillard passeront cette année le Brevet Fédéral d’éducateur  Écoles de Rugby. 
•  Karine Gaillard et Jean-Nicolas Piroth participeront à la journée de formation spécifique à la catégorie -7 ans 
•  En marge de cela, Jean-Yves Denis fera une formation interne d’1/2 journée pour toutes les personnes qui le 

souhaitent : parents, bénévoles, éducateurs. 
•  Les éducateurs ayant leur brevet ou en cours de formation doivent obligatoirement passer un complément de 

formation au 1ers secours (PSC1). Finalement 11 personnes se disent partantes : Jean-Louis Rouanet, Franck 
Richard, Frédéric Paredes, Yves Luvison, Virginie et Hervé Ducreux, Rémi Marguerez, Karine Gaillard, Michel 
Ramos, Gwénaël Le Jaouen, Suzanne. 

 
 
Entrainement Bassin Loire Sud : 
 

Une solution est peut-être trouvée pour permettre à Benoit Denis de continuer le rugby la saison prochaine en 
équipe cadet. Corinne Néel pourra peut-être le descendre aux entrainements du lundi. Nous attendons confirmation de sa 
part. 
 
 

REORGANISATION DES TACHES : 
 
 
Sportif : 
 

Hervé Ducreux reste Responsable des Écoles De Rugby et s’occupera de tous les achats concernant le 
domaine sportif. Gwénaël Le Jaouen l’aidera dans cette tache. Par contre, personne ne se propose pour devenir 
Manager Bassin Loire Sud et superviser notamment les équipes cadet. 
 
 
Non sportif : 

 
Un groupe de 4 personnes est formé pour s’occuper de tous les achats divers (gouters, goodies,…). Ce groupe 

est formé des personnes suivantes : Patricia Luvison (référent), Rémi Marguerez, Virginie Ducreux et Corinne Néel 



A noter que pour les achats de goodies, le groupe devra demander au Conseil d’Administration son approbation pour la 
partie financière. 
Ce groupe aura aussi à sa charge l’organisation des événements sportifs (tournois seulement d’un point de vue 
logistique) et non sportifs. 
 
 
Communication 
 

•  Entretien du site Web : Yves Salavagione 
•  Relation avec la presse : Gwénaël Le Jaouen 
•  Relation avec les communes : Gwénaël Le Jaouen et Philippe Gaillard : à ce sujet, à partir de la présentation ci-

jointe, nous allons faire une présentation qui sera fournie aux différents élus (maire, députés, conseillers 
généraux). Il s’agira aussi d’un bilan et de prévision  mais présentées de manière épurée. 

•  Sponsoring : le bureau rappelle que le sponsoring est l’affaire de tous. Frédéric et Vincent se chargent de mettre 
à jour le dossier créé l’année dernière. 

 
 
 
III. ÉLECTION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION ET DU BUREAU 
 
 

Le président Éric Frécon annonce sa démission du bureau, ainsi que du Conseil d’Administration. Hervé Ducreux 
et Gwénaël Le Jaouen annoncent, quant à eux, leur retrait des postes de Trésorier et de Secrétaire Général. En 
revanche, ils gardent leur place au sein du Conseil d'Administration. 

 
Selon les statuts du club, le Conseil d’Administration est composé de 8 personnes élues pour 2 ans. Il reste donc 3 

places à pourvoir. Philippe Gaillard, Vincent Cholvy et Frédéric Paredes se présentent et sont élus à l’unanimité. 
 
Élection du Bureau : 
 
Suite à la démission collective du bureau, le Conseil d’Administration procède à l’élection d’un nouveau bureau qui 

se compose de la manière suivante : 
•  Président : Gwénaël Le Jaouen (élu à l’unanimité) 
•  Secrétaire Général : Vincent Cholvy (élu à l’unanimité) 
•  Trésorier : Philippe Gaillard (élu à l’unanimité) 

 
 
 
La séance de l’Assemblée Générale est levée à 22h15 


